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С мертвой точки... 
С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО КОМСОМОЛЬСКОГО СОБРАНИЯ 
ЛИСТОПРОКАТНОГО ЦЕП & 3 

Комсомольская организация ли
стопрокатного цеха INS 3—одна из 
крупнейших на нашем комбинате. 
В ее составе • около 300 членов 
ВЛКСМ. Как же работает эта орга
низация? Оценка ее деятельности 
была дана на отчетно-выборном 
собрании, состоявшемся здесь 
5 сентября. 

С отчетным докладом выступил 
секретарь цехового комитета ком
сомола В. Сулейманов. Из доклада 
можно сделать вывод, что дела 
обстоят здесь неплохо- За семь 
месяцев 1962 года цех выполнил 
план на 100,3 процента- В' этом 
существенный вклад комсомоль
цев. Хорошо работает пятиклетье-
вой стан, где половина рабочих— 
комсомольцы, а также коллектив 
второй бригады лудильного отде
ления. Молодежь этой бригады от
личается не только на производ
стве, не и в быту. Ребята являют
ся активными участниками ком
сомольского патруля, следят за 
порядком в городе. 

Комсомольцы—активные изобре

татели и рационализаторы. Так, 
за 1961 год из 548 предложений, 
внесенных рабочими цеха, 376 
принадлежат комсомольцам, в 
1962 году комсомольцами внесено 
297 предложений. Молодежь цеха 
выезжала на посадку деревьев на 
Соленое озеро, участвовала в 
строительстве большегрузных мар
теновских печей. 

Прослушав доклад, можно было 
подумать, хорошо работают комсо
мольцы цеха! Но так ли это? Нет. 
Наряду с положительными факто
рами в деятельности организации 
и комитета ВЛКСМ много недо
статков. Комсомольцы листолро-
катного, достигнув определенного 
уровня, топчутся на месте. 
Об этом говорит тот факт, что вы
полнение производственного плана 
в этом году даже чуть ниже, чем 
в прошлом-

Здесь в первую очередь пови
нен цеховой комитет ВЛКСМ- Чле
ны комитета и его секретарь т- Су
лейманов, не сумели по-настояще
му зажечь комсомольские группы, 

Воин, коммунист, труженик 
Недавно сотрудники главной бухгалтерии и других отделов заво

доуправления проводили Михаила Захаровича Птицына на заслу
женный отдых. Воздав дань уважения добросовестной 49-летней 
трудовой деятельности, от имени всего коллектива горячо поздрави
ли М. 3. Птицына его сослуживцы Николай Борисович Чижик, Сер
гей Миронович Коваленко и другие. 

По биографии 
Михаила Захарови
ча П т и ц ы н а 
можно проследить 
историю н а ш е й 
страны. 

Вступив в ряды 
коммунистов в са
мое знаменатель
ное время — в год 
свершения Вели
кой Октябрьской 
социалистической 
революции,- ои 
отстаивал вместе с 
другими своими 
сверстниками мо
лодую Республику 
на фронтах граж
данской войны- А 
в 1929 году прие
хал на строитель
ство важнейшей стройки страны - металлургического комбината у 
горы Магнитной-

Вместе с ростом комбината рос и совершенствовался талант мо
лодого финансового работника. До 1937 года Михаил Захарович 
Птицын бщ, заместителем главного бухгалтера. Остальные 25 лет 
беееяенно трудился на посту главного бухгалтера управления ком
бината. 

На заслуженный отдых 
Недавно общественные органи

зации и сотрудники отдела капи
тальных ремонтов управления ме
таллургического комбината прово
дили на заслуженный отдых-
пенсию старшего инженера этого 
отдела Ивана Павловича Конева. 
Товарищ Конев—ветеран Магнит
ки. Одним из первых по зову Ком
мунистической партии он прибыл в 
1929 году к подножью горы Маг
нитной строить гигант чер
ной металлургии — комбинат. 
Вначале он был десятником, про
изводил разметку первых построек 
в ковыльной степи, затем прора
бом на строительстве первых кор
пусов в пионерских лагерях Ан-
ненске, Ниязгулово и др. В по
следующие годы т. Конев работал 

в проектном отделе и в отделе ка 
питальных ремонтов инженером 
сметчиком и освоил сметное дело 
в совершенстве. 

Имениннику (в этот день т. Ко
неву исполнилось 60_лет) от ди 
рекции, партбюро и м е ст к о м а 
управления комбината были пре-1 
поднесены цветы, грамота за дол-1 
голетнюю и безупречную работу 
почетный адрес от коллектива от 
дела, подарки. Все выступающие 
отмечали, что т- Конев является 
примером для молодежи, и дейст. 
вительно, молодые специалисты 
многому научились у него-

И. К О Л О М Е Е Ц , 
партгрупорг отдела капре

монта. 

побудить их к активным делам. 
Большое значение имеет борьба 
за звание цеха коммунистического 
труда, однако комсомольская орга
низация относится к этому равно
душно-

Не было проведено ни одного за
седания комитета по обсужденик 
вопроса коммунистического дви
жения. В цехе слабо ведется вос
питательная работа с молодежью. 
За отчетный период было принято 
в комсомол всего лишь 7 человек. 
По количеству членов организа
ция уменьшилась по сравнению с 
прошлым годом: по возрасту люди 
выбывали из комсомола, а вновь 
принимали мало. И это несмотря 
на то, что в цехе около 700 че
ловек несоюзной молодежи! 

В цехе нет самодеятельности, 
ухудшилась спортивная работа, не 
проводятся молодежные вечера. 
Была сделана попытка организо
вать экономические кружки, запи
салось в них около ста человек, 
но через три занятия они распа
лись. В упрек многим комсомоль
цам цеха нужно поставить и то, 
что они пассивно относятся ко 
многим начинаниям. 

За отчетный период было про
ведено три общецеховых комсо
мольских собрания, однако явка 
комсомольцев на них была низкая. 
Даже на отчетно-выборное собра
ние не явилось без уважительной 
причины около 20 процентов ком
сомольцев- Групкомсорги работают 
плохо, свои обязанности в боль
шинстве случаев сводят к собира
нию членских взносов-

Вновь избранному цеховому ко
митету комсомола нужно сразу 
взяться за дело по-настоящему. 
Первый шаг к этому уже сделан. 
Собрание постановило: комсомоль
цам активно включиться в борьбу 
за звание цеха коммунистического 
груда, организовать воспитатель
ную работу путем создания поли
тических, экономических кружков, 
чтения лекций, проведения бесед. 

Хочется верить, что новый ко
митет сумеет расшевелить коллек
тив, организовать его на актив
ную борьбу за производственные 
и молодежные дела-

Н. Т Р У Б К И Н , 
рабочий лудильного отделе
ния третьего листопрокатного 

-о— ч"ха 

Футбол 
КУРГАН (по телеграфу). Наши 

футболисты, участвующие в розы
грыше первенства страны по клас. 
еу «Б», провели очередную игру 
в Кургане с командой общества 
«Строитель». 

Поначалу игра сложилась бла
гоприятно для спортсменов Маг
нитогорска. Первый гол в ворота 
хозяев поля забил Галямов. В 
конце первого тайма мяч от ноги 
Вепрева влетел в свои ворота. 
При счете 1: 1 команды ушли на 
отдых. 

После перерыва курганцам уда. 
лось забить второй гол в ворота 
магнитогорцев, но отлично играв
ший Галямов сильнейшим ударом 
сравнял счет. 

Слабая игра наших защитников 
позволила нападающим курганцам 
за четыре минуты до конца игры 
забить третий решающий гол. 
Встреча закончилась поражением 
«Металлурга» со счетом 2 : 3 . 

Очередную игру наши футболи
сты проведут в г- Челябинске 
против местного «Локомотива», 
занимающего второе место в тур
нирной таблице четвертой зоны 
РСФСР-

Сегодня в номере: 
* Важные агрегаты ремонтировать 
и реконструировать с опережением 
графика 
• Жить и работать по законам 
коммунистическим 
* Зима не будет ждать 
нерасторопных 
О Работать с комсомольским 
задором, с огоньком 

В 1959 году по инициативе 
секции тяжелой атлетики Магни
тогорского металлургического ком
бината было проведено первое 
соревнование городского совета 
добровольного спортивного обще
ства «Труд» по штанге. Тогда ку
бок завоевали спортсмены кол 
лектива листопрокатного цеха 
Х> 2, где секцией тяжелой атле
тики руководил мастер спорта 
Д. Сухов. 

В последующие годы обладателя
ми почетного трофея были штан
гисты листопрокатного цеха, в ко
тором команду готовили тренеры 

П. Нищев и В. Трубчанинов- В 
1961 году на спортивную арену 
вышел новый коллектив тяжело
атлетов — спортсмены листопро
катного цеха № 4- Штангисты 
этого цех% намного улучшили как 
заводской, так и городской ре
корды по поднятию веса. 

К первенству этого года одина
ково хорошо готовятся многие це
ховые коллективы нашего города. 
Мы надеемся, что штангисты 
комбината будут серьезными пре
тендентами на первое место. 

С. Е О Р Г И Я Д И . 

О тех, кто любит 
книги 

Меня привлекло объявление, вы
вешенное у входа в библиотеку 
мартеновских цехов: «Техническая 
библиотека цеха и секция НТО 
сталеплавильщиков в сентябре 
проводят читательскую конферен
цию по книге Савостина «Марте
новское производство стали». За
шла в библиотеку и попросила 
Щнпакину Лидию Андреевну рас
сказать мне о том, как проходят 
такие конференции. 

Лидия Андреевна, молодая при
ветливая женщину, работает в 
библиотеке не очень давно, но с 
первых дней со всей серьезностью 
ззялась за любимое дело. 

— Эту конференцию мы прово
дим во втором мартеновском цехе. 
—почему-то не очень уверенно на
чала она.—Дали нам три темы по 
книге... Кто дал? Заверюха Ники
та Васильевич. — 

Лидия Андреевна улыбнулась и 
продолжила: 

— Самый лучший читатель он у 
меня. Начальником разливки на 
втором мартене работает. По
стоянный посетитель библиотеки. 
Придет, новую литературу про
смотрит, а потом на сменно-
встречном собрании расскажет и 
порекомендует прочитать. Д а вот 
его карточка, посмотрите сколько 
он прочитал. 

«Производство конструкции ста
ли», «Современное управление 
мартеновской печи», «Запросы 
производства стали»... Пока я 
просматривала карточку, Лидия 
Андреевна продолжала: 

— Он и «Мартеновское произ
водство стали» прочитал, выбрал 
три темы. Гудков, председатель 
цехкома, выделил товарищей, ко
торые будут вести конференцию. 
Обзорный доклад по книге прочи
тает начальник смены Бобровский 
Михаил Иванович. А затем по те
мам: «Производство стали» — 
Д. Е. Собачко, «Разливка стали»— 
А. В. Чечеткин, а качество метал
ла» — Н. И. Лопухов. Мартенов
цам все это интересно знать. Х о 
рошо должна пройти конференция. 
Ведь книга передает опыт Куз
нецкого металлургического комби- I 
ната. I 

Помолчав немного, Лидия Анд
реевна попросила: 

— Вы уж, если будете писать, 
отметьте моих лучших читателей 
Очень хорошие они у меня. Вот 

со второго мартена Даиилейко 
Валентин Владимирович, бригадир 
слесарей, или сталевар Бурмист. 
ров. Этот все новинками интере
суется, а также берет информации 
Центрального института черной 
металлургии. Еще молодой спе
циалист В. А. Григорьев. «Что но
вого?» — его постоянный вопрос. 
Даже неудобно перед ним бывает, 
когда новинок нет. На первом 
мартене работает начальником 
:мены М. М. Лешко. Он недавно 
закончил горный институт заочно. 
Так он кроме того, что сам актив
ный читатель, заставляет читать и 
своих товарищей по работе. Не
давно он интересовался, кто еще 
::з его цеха не записан в библио
теку. Заставим, говорит, читать. 
Это всегда полезно. 

На третьем мартене мы гото
вимся провести конференцию по 
книге Морозова «Современный 
мартеновский процесс». В этом 
нам поможет один из активных 
читателей третьего мартена 
т. Пращарук. 

Л. ШИБАНОВА. 

К С В Е Д Е Н И Ю 
П Р О П А Г А Н Д И С Т О В 

Горком К П С С проводит курсы 
пропагандистов в следующие дни: 

С 13 по 15 сентября — пропа
гандистов кружков и семинаров 
текущей политики и международ
ного рабочего и коммунистическо
го движения; 

С 17 по 19 сентября — пропа
гандистов кружков и семинаров 
по истории К П С С и политэконо
мии. 

С 20 по 22 сентября — пропа
гандистов кружков и семинаров 
философии, основ марксиама-лэнн-
низма, коммунистического воспи
тания эстетики и атеизма. 

С 24 по 26 сентября — пропа
гандистов кружков конкретной 
экономики и начальных экономи
ческих школ предприятий пищевой 
и легкой промышленности, торго
вых организаций. 

Курсы проводятся в здании гор
кома К П С С (7-й этаж) с 9 часов 
утра. 

Отдел пропаганды и агитации 
горкома К П С С . 

Редактор П . В- П О Г У Д И Н . 

Адрес редакции: гостиница, 2-й этаж. Телефоны: 3-38 04 и 3-31-33 
Ф Б Ш 7 1 Магнитогорск. Типография MMS Заказ Н 4Щ 

Первенство совета ДСО „Труд" 


